

■大空町議会【議会報告・町民との意見交流会】 主な質問・意見等集約表

会 場	開 催 日	開 催 時 間	参 加 者		
			町 民	議 員	計
女満別老人福祉センター (大広間)	令和6年2月17日(土)	14:00~15:36	15人	6人	21人
主 な 質 問 ・ 意 見 等			議 会 側 の 回 答		
<ul style="list-style-type: none"> ● 女満別の市街地区は、自治会の会館や集合場所が全くない。研修会館を使いなさいと言われる。 自治会の集合場所がないために、自治会活動が緩慢になっているのではないかなと思う。自治会に入会していない人が年々増えている。 			<ul style="list-style-type: none"> ◆ 研修会館が中央公民館みたいな役割を果たしていますが、私どもも普段から集まる場所がないと感じています。市街地区の中では、昭和公民館くらいです。 女満別市街地区の集会施設整備について、町側に申し入れます。 		
<ul style="list-style-type: none"> ● 議員定数は10名にした方が良いのではないかな。 			<ul style="list-style-type: none"> ◆ 今の12名で多いとも、少ないとも思っていないと思いますが、今後の検討課題としたいと思います。 		
<ul style="list-style-type: none"> ● 芝桜公園の土壌環境はもう限界ではないかな。回復して、綺麗な花を咲かせるには年々、今まで以上のお金がかかると思う。 			<ul style="list-style-type: none"> ◆ 土地としては痩せて厳しい状況という認識をしていますが、昨年からドローンによる薬剤散布を行っています。一昨年からコガネムシが多く発生し、かなり芝桜苗が傷んだこともあり、芝桜が第1の売りなので、そこを何とかしようということで、町も大きな予算をつけて、駆除や土壌改良をやっていきます。 		
<ul style="list-style-type: none"> ● 女満別湖畔について、キャンプをして楽しめる条件をもっと整えるべき。芝桜公園にかけている経費と同じぐらいの経費をかけるべき。 			<ul style="list-style-type: none"> ◆ 女満別地区の大きな売りの一つだと思っています。議会としてもこれから町に対して、いろんな計画を提案させていただきたいと思っています。 		
<ul style="list-style-type: none"> ● 議会の議題に漁業関係のことはあまり出てこない。漁業のことも力を入れて欲しい。 			<ul style="list-style-type: none"> ◆ 漁業に関しては、シジミ、ワカサギ、白魚、特にシジミについては大きな打撃を受けました。町も今、その部分を含めて毎年調査費を付けさせていただいています。 議会としても、今後一層の支援ができるよう働きかけたいと思います。 		

<p>● 住吉の町営牧場は、牧野としては使ってないということでは認識しているけれど、町民の方に、牧野は非常にすばらしい景観をしていると言われる。維持の問題もあるけれども、町のビューポイントの中で活用して欲しい。</p>	<p>◆ 牧野について、観光という部分も一つの選択肢としてあるのではということかと思うので、積極的に議会としても取り組んでいきたいと思います。</p>
<p>● 研修会館のアンケートをいただいた。アンケートの内容を全部網羅した施設を造るとしたら、莫大な金額になる。研修会館の規模や内容について、十分な検討をして効率的なものを造ってほしい。</p>	<p>◆ 今、出されているものは、役場の中のプロジェクトチームと、町民の中から出ていただいた検討チームの中で進めています。 議会側も議員全員で今の状況を確認し、雨漏り、一部使えない施設、部屋があるため、早い時期に検討を進めるべきという答えを出しています。 町民の皆さんにも途中の段階で情報が開示されると思うので、議会としても積極的に開示するよう申し入れしたいと思います。</p>